



Germering, 31. Januar 2020

Sehr geehrte Eltern,

unsere Schule hat leider einige Fälle erkrankter Schüler und Schülerinnen mit Magen-Darm-Virus und Influenza. Um die Klassenkameraden und Lehrkräfte vor Ansteckung zu schützen, bitte ich Sie dringend, erkrankte Kinder nicht in die Schule zu schicken und uns diagnostizierte Infektionskrankheiten auch zu melden. Dazu zählen unter anderem Masern, Röteln, Mumps und jede Art von diagnostizierter Influenza. Die Schulleitung ist verpflichtet, Fälle aus diesem Erkrankungsspektrum beim Gesundheitsamt in Fürstfeldbruck zu melden, um die Ausbreitung der Erkrankungen regional zu erfassen.

Dazu gehört es auch, die Schüler aufzuklären, entsprechende Hygienemaßnahmen zu ergreifen. Diese wurden noch einmal in allen Klassen besprochen. Erfreulicherweise verfügen die meisten Kinder schon über großes Wissen, beispielsweise wie man sich korrekt die Hände wäscht.

Informationen rund um Infektionskrankheiten finden Sie u.a. auf der Homepage des Robert Koch Instituts unter [www.rki.de](http://www.rki.de).

Für Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis danke ich Ihnen und wünsche Ihnen, dass Sie gesund bleiben!

Freundliche Grüße und ein schönes Wochenende

Veronika Schorsch  
Konrektorin

Kleinfeldstraße 4a · 82110 Germering  
Telefon 089 89419-580 · Fax 089 89419-585  
[kleinfeldschule@germering.bayern.de](mailto:kleinfeldschule@germering.bayern.de)  
[www.kleinfeldschule.de](http://www.kleinfeldschule.de)